

Le président de Cuba exalte la figure de Simón Bolívar



La Havane, 24 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a souligné dimanche l'actualité des idéaux boliviariens à l'occasion du 239e anniversaire de la naissance de Simón Bolívar.

Dans un message sur son compte Twitter, le président a déclaré : "À Simon Bolívar, Libérateur de notre Amérique, l'hommage de Cuba, un peuple aux idéaux profonds boliviariens, à l'occasion du 239 anniversaire de sa naissance".

Simón José Antonio de la Santísima Trinidad Bolívar Palacios Ponte y Blanco est né le 24 juillet 1783 à Caracas, au Venezuela, fils de Juan Vicente Bolívar et Maria Concepción Palacios.

Son intelligence, sa volonté et son dévouement ont été des qualités qui ont marqué sa personnalité et ses idéaux d'indépendance du joug colonial espagnol l'ont conduit à consacrer 20 ans de sa vie à la libération de ce qu'est actuellement la Bolivie, la Colombie, l'Équateur, le Pérou et le Venezuela.

C'est pourquoi l'histoire l'appelle le "libérateur de l'Amérique" dont les idées, dans le cas de Cuba, ont trouvé la plus grande expression dans la pensée et l'œuvre du Héros National José Martí, qui a assuré que "Bolivar n'a pas défendu avec autant de feu le droit des hommes à se gouverner eux-mêmes, comme le droit de l'Amérique à être libre".

Et sur l'actualité de ses idées, il a souligné:

“Où ira Bolivar? Au bras des hommes pour qu'ils défendent de la nouvelle convoitise et du vieil esprit têtue, la terre sur laquelle l'humanité sera plus heureuse et belle ! (...) pour que, à la lumière du feu de bois qu'a été cette existence, ils voient la fraternité indispensable pour le continent ainsi que les dangers et la grandeur de l'avenir américain ! »

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294437-le-president-de-cuba-exalte-la-figure-de-simon-bolivar>



Radio Habana Cuba